
                  

                                                                                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

Reporte del presidente de DELAC 2023-2024 

Karla G. Franco 

 

Viernes 8 de marzo de 2024 

 

Queridos miembros e invitados del público por medio de este reporte 

como su presidenta me da gusto saludarlos y darles una actualización de 

lo que se ha hecho en el comité DELAC.  Durante estas últimas reuniones 

lo cual quiero hacerles llegar la siguiente actualización de estas reuniones 

que hemos tenido lo cual me he estado asegurado de que su tiempo se 

valore y se nos respete como padres aportadores para el beneficio de 

nuestros estudiantes aprendices de inglés. Permitiendo terminar las 

reuniones con las presentaciones y así dar nuestras aportaciones para el 

apoyo y mejoramiento para nuestros aprendices de inglés, trabajando en 

conjunto con el Departamento de Educación Multilingüe Multicultural 

(MMED, por sus siglas en inglés) donde me he asegurado de que cada uno 

de ustedes hagan sus aportaciones para el apoyo de nuestros aprendices 

de inglés. Ya que así los departamentos de apoyo como lo es MMED por 

medio de sus presentaciones hemos podido colaborar en equipo para que 

así poder más apoyo a nuestros planteles escolares y que nuestras 

aportaciones lleguen a hacer de gran impacto en nuestros estudiantes 

aprendices de inglés. Obteniendo información en el conocimiento y 

empoderamiento de liderazgo como delegados que somos de nuestros 

planteles escolares, doy gracias a cada uno de ustedes por alzar sus voces 

en cada aportación para nuestros aprendices de inglés y ser dignos 

representantes de todos aquellos padres que no pueden estar aquí con la 

misma oportunidad que nosotros tenemos. Me siento muy orgullosa de 

Trabajando juntos, mejoramos cambios. 



cada uno de ustedes porque sé que están haciendo su mejor esfuerzo en 

obtener información para aportar y hacer el cambio para el mejoramiento 

de nuestros aprendices de inglés. Pero sobre todo porque no hemos 

perdido el enfoque por el que fuimos elegidos es por eso que sé que 

manteniendo el enfoque así haremos siempre nuestras mejores 

aportaciones. También es por eso por lo que le estoy dando seguimiento a 

las aportaciones de la membresía anterior para así darles a saber que el 

departamento encargado del apoyo a nuestros aprendices de inglés si 

toma en cuenta las aportaciones que el comité aporta a MMED y que si 

toma en cuenta y con seriedad nuestras aportaciones. Para mí es muy 

valioso su tiempo lo cual siempre hago énfasis de que se nos tiene que 

respetar nuestro tiempo y nuestras aportaciones. Se que también vendrán 

otros departamentos como la Oficina de Iniciativas Estratégicas (SIO, por 

sus siglas en inglés) lo cual también pediré al departamento de instrucción 

que venga a darnos una actualización de cómo fue que implementado el i-

Ready ya que ese departamento fue el que implemento el i-Ready sin 

consultar al comité DELAC y sin dar ningún tipo de apoyo y entrenamiento 

a los padres. Siendo que ellos fueron los encargados de implementar el i-

Ready hace 4 años, donde se me informo en las investigaciones que ha 

estado haciendo que fue aprobado por un cierto número de padres y en la 

presidencia de la señora Guillén donde no se consultó a la membresía y lo 

hicieron en suma privacidad cuando este es un comité público 

sobrepasando al comité en general así que le voy a pedir al departamento 

responsable de eso que venga y nos dé una actualización de quienes 

fueron los padres que fueron invitados a esa reunión privada y por qué se 

sobre paso a la membresía DELAC ya que para eso estamos aquí como 

representación y ser la voz de nuestros aprendices de inglés. Aparte 

porque jamás se le dio seguimiento y sobre todo entrenamiento a los 

padres para obtener más información sobre cómo se iba implementar y así 

apoyar a nuestros aprendices de inglés donde este experimento ha sido un 

fracaso rotundo a nivel distrito afectando 100% a nuestros estudiantes 

aprendices de inglés en mi criterio y como un comité encargado de apoyar 

a nuestros aprendices de inglés yo pido que el i-Ready sea removido hasta 

que sea nuevamente analizado por el comité DELAC ya que ese examen 

ahora lo han hecho parte de los requisitos del proceso de nuestros 

aprendices de inglés recordando de que estamos aquí para apoyo y 



mejorar las estrategias para nuestros aprendices de inglés, no para 

perjudicarlos. 

Así que mi propósito como presidenta es que cada uno de ustedes 

conozcan como son los procedimientos a seguir y qué departamentos se 

encargan para brindar la ayuda a nuestras escuelas y así asegurar un 

rendimiento no solo en reclasificación sino también académicos 

recordemos que es nuestra responsabilidad asegurar que nosotros como 

padres somos fundamentales en las decisiones y del gran impacto para el 

apoyo de nuestros aprendices de inglés. Es para mí de suma importancia 

que cada uno de ustedes salgan de aquí con un gran enriquecimiento en 

conocimiento informativo,*PORQUE UN PADRE INFORMADO, ES UN 

PADRE VALORADO* y *UN PADRE NO INFORMADO ES UN PADRE 

IGNORADO* Padres me siento muy orgullosa de cada uno de ustedes por 

el gran apoyo en su liderazgo y por alzar sus voces para nuestros 

estudiantes aprendices de inglés, sigamos trabajando juntos para así 

juntos lograr nuestros objetivos siempre sin perder el enfoque por el que 

estamos aquí. 

 

¡¡¡¡¡¡¡¡FELICIDADES, PADRES LÍDERES POR ALZAR LA VOZ Y COMPARTIR 

SUS IDEAS PARA EL APOYO DE NUESTROS APRENDICES DE INGLÉS 

MUCHAS GRACIAS!!!!!!!! 

 

RESPECTUOSAMENTE: Karla G. Franco su presidenta 

 

 

Entregado viernes 08, 2024  

Por Karla G. Franco 

Presidenta de DELAC 2023-2024 
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